
令和４年度学校運営協議会 

 

第２回 令和４年５月３１日（火）午後３時から午後４時３０分 

 

 都内におけるコロナウイルスの感染者数が減ってきている中、本校では学級閉鎖の

対応があったことを報告するところから始まりました。幸いその後の広がりは見られ

なかったといったところで、一同安堵しました。 

 その後、前回協議事項として挙げていた夏のイベントについても開催日時や内容に

ついて確認や調整が行われました。また、学校行事については、「授業の延長線上

で」、「児童主体となって」行える「未来志向の学校行事」を杉二小として実施していく

ということについて、ＣＳの中でも共通理解が図られました。 

異校種連携についても具体的な話が進み、次回のＣＳでは近隣中学校との合同研

修について提案されるようです。 


